



## PROYECTO DE DECLARACIÓN

### LA CÁMARA DE DIPUTADOS DE LA PROVINCIA DE ENTRE RÍOS

#### DECLARA

De interés legislativo, la conmemoración del 40° Aniversario de la Escuela Integral N° 15 “San Francisco Javier” de la ciudad de Diamante.

**AUTOR:** ARANDA, Lenico

**COAUTORES:** GALLAY, Silvio Martín; LENA, Gabriela; PEREZ, Susana;  
ROMERO, María Elena; ROSSI, Juan Manuel; STREITENBERGER, Carolina.

**BLOQUE JUNTOS POR ENTRE RÍOS**



## FUNDAMENTOS

Honorable Cámara:

La creación de la escuela se remonta al año 1.982, cuando un grupo de padres, maestros y vecinos con ganas de ayudar, constituyen la Comisión Procreación de la Escuela de Educación Especial. A.D.A.D. (ASOCIACIÓN DIAMANTINA AMIGOS DEL DISCAPACITADO.)

Esta comisión surge con el único objetivo de la creación de una Escuela Especial que diera respuesta a un importante sector de la niñez diamantina, que necesitaba otro tipo de educación. Estos niños asistían a la Escuela N° 2 Manuel Alberti. En 1982 crean dos cargos de educación especial para la Escuela N° 2, y es allí donde la dirección del establecimiento junto con la comisión de padres que venían bregando por la creación de una escuela adecuada para sus hijos, trasladan estos cargos con autorización de la dirección de enseñanza especial a una casa cedida por una integrante de ADAD.

Comienza la actividad escolar especial en doble turno: tareas pedagógicas por la mañana y actividades prácticas por la tarde, dependiendo estas de voluntarios. Desempeñándose al frente de las aulas La Psicopedagoga Marta Gonzales Retegui, y Sra. Cristina Prado de González, hasta que el Consejo General de Educación designara interinamente y hasta posterior concurso a las Psicopedagogas: Iris Bits, y Shirley Serenelli.

El 19 de febrero de 1985 por la resolución 052/85 el Consejo General de Educación dispone la creación de la Escuela Especial de características Múltiples. A partir de allí se independiza de la Escuela N° 2, con nuevos nombramientos comienza una nueva etapa para la institución, quedando a cargo de su dirección el Profesor. Herminio Américo Marrón, maestros de sección, un maestro de pre taller, un maestro de educación musical, un



maestro de educación física y una portera.

En 1990 Celio Guibert, dona por intermedio de la municipalidad el terreno para la construcción del local del actual edificio de la escuela. El día 19 de octubre de 1991, se coloca la piedra fundamental. Los trabajos de construcción comienzan en marzo de 1992, bajo la dirección y control zonal de arquitectura y a cargo de la Empresa CEMIC SRL. El gobierno provincial organiza la venida del entonces Presidente de la Nación Dr. Carlos Saúl Menem, para la inauguración del edificio, fue entonces que no solo se construyó la escuela completa, sino que fueron amobladas las aulas, la cocina y el comedor.

La inauguración se realiza el 27 de septiembre de 1993.

En 1994 se realiza el acto central de inauguración del año lectivo, desde la escuela, el cual es transmitido a todo el país por ATC, con la presencia nuevamente del Presidente de la Nación.

Ese mismo año la escuela presenta un proyecto de huerta, el cual sale favorecido, siendo la institución la primera en obtener un proyecto a nivel provincial, proveniente del plan social educativo. En el año 1996 se presenta un proyecto para equipar el taller de pastas, que sale ganador.